

ユニットあれこれ 萌ユニット編

パンプディングを皆さんと作りました。

萌ユニットでは、調理活動を通じて皆さんに料理をしていただくことと美味しいものを食べて楽しみを持っていただくことを大切にしています。昨年はコロナウイルスの影響も大きく実施回数が少なくなってしまい、入居者の皆さんからも「またやろうよ」というお声を頂いていました。久しぶりの活動ができると皆さんとても喜んでいました。

早速「次は何を作ろうか」というお話も出ていたので、今年度は以前のようにたくさんの活動を行って、皆さんの笑顔が見られると良いなと感じております。



【一般型】20名・60歳以上
自立～要支援2まで

食事・相談などの基本サービス
の提供を受けながら生活してい
ただけます。

【介護型】40名
特定施設入居者生活介護の施設

「要介護1～5」の方に必要な介
護支援を提供し、自立した生活
を送っていただけます。



紬ユニット 七夕のアフタヌーンティー

7月7日 七夕の日に「アフタヌーンティー」を催しました。

コロナも5類になったとはいえ、集団生活である施設では食堂席のアクリル板もまだ外せませんし、マスク着用のお願いも引き続きお願いしている最中です。なんでもない1日が心地よい刺激で満たされ、ふっと楽しくなる…そんなお楽しみ会を…とスタッフで話し合い、七夕会を企画しました。

季節のフルーツをたっぷり使用したフルーツポンチとドリップで淹れたコーヒーをご用意しました。アレンジとしてブルーベリーをいれたことで優しい紫色のポンチが出来上りました。前の週に皆さんで作成した短冊を飾った笹飾りを据えた食堂にコーヒーの香りとおしゃべりの花が満開に咲きました。



ごちそう食 『シェフの気まぐれランチ』



弘陽園では楽しく潤いのある生活が送れる目的として、一部負担を取り入れた、特別なお食事が選べるサービスを提供しております。これまででは和食や中華料理を中心に提供してきましたが、6月24日に初めての『洋食』に挑戦しました。

メニューは「未来工房にじ(就労支援B型)から購入したパン」や「ビーフシチュー」「蟹グラタン」「フルーツポンチ」などを用意。洋食ですから、希望者にはワインをふるまいました。皆さん喜んで召し上がっています。

パンがフワフワしてる、すごいご馳走で食べきれない、ビーフシチューは手が込んでるわ等、皆さんお腹いっぱい召し上がりました。

